

Lüneburg, den 19. 04. 2020

Liebe Eltern der Klasse 3a,

nun wissen wir Bescheid: **Die dritten Klassen sollen ab dem 18. 05. 2020 mit dem Unterricht in der Schule beginnen.** Die Klassen werden halbiert und immer nur eine Hälfte wird zugleich unterrichtet. Wie das genau organisiert wird, erfahren Sie in der nächsten Zeit. **Bis dahin soll der Unterricht zu Hause stattfinden.** Das heißt Sie bzw. Ihre Kinder erhalten von mir und Frau Bogomol Wochenpläne. Sie sind zunächst auf der Homepage der Alten Stadtschule zu finden. Das habe ich den allermeisten von Ihnen schon telefonisch mitteilen können. Es war schön, Sie alle zu sprechen!

Das **Lernen zuhause** wird folgendermaßen aussehen:

- Sie bzw. Ihre Kinder erhalten Wochenpläne mit zu bearbeitenden Aufgaben auf der Homepage der Alten Stadtschule.
- Sie müssen erstmal keine Arbeitsblätter zuhause ausdrucken. Die Kinder sollen für die Aufgaben die **Arbeitshefte** und die **Schreibhefte** benutzen.
- Ihre Kinder können mir die **Ergebnisse fotografieren** und mir per E-Mail zusenden.
- Bei Fragen zum Wochenplan können Sie und Ihre Kinder mich gerne kontaktieren. **Per E-Mail jederzeit, am Telefon wochentags von 11:00 bis 13:00 Uhr.** Sollte sich nur der AB melden, sprechen Sie mir eine Nachricht auf. Dann rufe ich zurück.
- Grundsätzlich sollten alle Kinder **selbstständig** an den Plänen arbeiten. Aber vielleicht ist das zuhause nicht immer so ganz einfach. Das Wichtigste ist, dass mit **Konzentration und Freude und ohne Druck** gelernt werden kann. Versuchen Sie Stress und Konflikte, die durch das Bearbeiten der Aufgaben entstehen können, zu vermeiden. Die Gesamtsituation ist bereits angespannt genug. Wenn ein Wochenplan nicht vollständig geschafft wurde, dann ist das halt so!
- Für das Fach **Sachunterricht** bereiten wir derzeit ein Thema vor, dazu kopieren wir die Aufgaben in der Schule und teilen Ihnen im Laufe der Woche ein **Zeitfenster zur Abholung der Kopien** mit. Lösungen der Aufgaben werden dann online einzusehen sein.

Wir befinden uns in einer für uns alle neuen Situation. Vieles probieren wir aus, manches wird klappen, manches noch nicht. Geben Sie mir gerne Rückmeldung, wie Ihre Kinder mit dem Lernen zuhause zurechtkommen.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie alles Gute und vor allem Gesundheit!

Herzliche Grüße,

K. C. Höddinghaus

